
○新人体育大会地区予選

９月２０日（金）～２２日（日）に市内各会場で新人大会地区予選が開催されました。３年生引退

後新チームで臨む初めての公式戦です。先駆けて１１日（水）に部活動激励会を開催しました。各部の

部長が新人大会や、芸術祭、合唱コンクールに向けて、力強く決意を発表しました。「激励会のようす」

「新人大会のようす」「新人大会の結果」を以下に掲載しました。

＜ 卓 球 ＞ 男子団体 第３位

男子シングルス 優勝、３位、４位（県大会出場）

女子団体 第３位

女子シングルス 優勝、４位（県大会出場）

＜バドミントン＞男子団体 第４位

男子ダブルス 第３位（県大会出場）

女子団体 第４位

女子ダブルス 第５位（県大会出場）

＜バスケットボール＞１回戦敗退

＜ソフトテニス＞団体 Ａチーム 予選リーグ２位 Ｂチーム トーナメント１回戦敗退
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○古紙・アルミ缶回収

９月１９日（木）に古紙・アルミ缶回収を実施しました。タイミング悪く雨が降り始めましたが、生徒たちは

雨をものともせず、活動していました。ご家庭で保管など、ご協力いただき、ありがとうございました。

○足利市青少年国際交流第２９次中学生訪米団

コロナ禍で中断していた国際交流事業が５年ぶりに再開しました。姉妹都市スプリングフィールド市に

中学生を派遣し、ホームステイや学校生活等の体験学習を通して、外国語による表現力と理解力を高

めるとともに、国際感覚豊かな青少年の育成と国際交流の推進を図ることを目的としているこの事業に

本校生徒も参加しています。９月２１日（土）に足利市駅北口にて出発式が行われました。

○教職員研修（人権教育）
本校の学校課題（研究テーマ）は、「自己有用感を育み、自尊感情を高める授業実践を通して、自

ら学び、自ら考え、自分を表現できる生徒を育成する。」です。実現にあたっては、教師が生徒への肯定

的な関わりを実践し、教師と生徒がよりよい人間関係を築くことが大切だと考えています。そこで９月１１

日（水）の教職員研修では、安足教育事務所から講師の先生を招聘し、人権教育の参加体験型学

習を実施しました。


